

« L'utilité sociale de l'animation socioculturelle »

Conclusion

Un important travail de répertoire des lieux et des acteurs de l'animation aboutira en été 2005.
Deviendront-ils membres de la Plateforme ?
La Plateforme les y invitera.

En tant que lieu, en tant que professionnel, transmettez à www.anim.ch des liens avec les sites que vous développez.

Commissions et groupes de travail se mettent en route.
Le site www.anim.ch vous informera régulièrement de leurs travaux.

L'utilité sociale de l'animation est à construire, et communiquer.